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Bovins
Question écrite n° 7312

Texte de la question

M. Aloys Geoffroy attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la peche sur les procedures de
versement des primes aux gros bovins. Actuellement, l'administration distribue ces primes en deux fois : 60 p.
100 du montant en novembre, 40 p 100 en avril. Compte tenu des consequences directes sur la tresorerie des
eleveurs, il aimerait connaitre ses intentions sur cette question afin qu'au moins 80 p. 100 des primes soient
alloues au moment de la restitution de la carte sanitaire.

Texte de la réponse

La prime speciale aux bovins males fera effectivement l'objet de deux versements dont le premier a partir de
novembre 1993, a hauteur de 60 p. 100 du total. La revalorisation de ce pourcentage demandee par la France a
ete refusee par la Commission europeenne. Cependant, si l'on considere que le montant de la prime a ete
revalorise de 50 p. 100 en 1993, passant de 40 a 60 ecus par animal, qu'une seconde tranche de 60 ecus a ete
creee pour les bovins de plus de vingt-trois mois, et que pendant la meme periode le prix de marche des
animaux males n'a pas baisse de facon significative, il apparait que cette mesure devrait avoir un impact limite
sur la tresorerie des eleveurs.
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